



Romo ve “apretón” a gasto, pero avizora recuperación

Indicó que “el gasto corriente hay que bajarlo. El apretón es durísimo, pero próximamente estaremos pasando a reactivarlo”; señaló que la restricción en el gasto gubernamental es inevitable para hacer una reestructura del Gobierno

El gobierno federal aplica medidas de austeridad que podrían ser un apretón que afecta al sector productivo, dijo Alfonso Romo Garza, Jefe de la Oficina de la Presidencia, ante directivos empresariales de finanzas.

“El gasto corriente hay que bajarlo. El apretón es durísimo, pero próximamente estaremos pasando a reactivarlo”, indicó. Tras participar en el Foro Internacional IMEF 2019, que organiza el Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF) Grupo Monterrey, señaló que la restricción en el gasto gubernamental es inevitable para hacer una reestructura del Gobierno.

Ante 300 asistentes Romo reconoció que hay confusión en el empresariado sobre la política de esta nueva administración federal, por lo que hay necesidad de darle “un empujoncito” para reactivar la inversión privada.

“Quizá se nos pasó la mano, pero nunca habíamos tenido a tanto empresario haciendo ‘lobbying’ en la oficina de la Presidencia, ni siquiera en la época del ex Presidente Carlos Salinas de Gortari”.

Asimismo, mencionó que “en diciembre recién llegados al gobierno Fitch lanzó comunicado de que es probable que México pierda el grado de inversión, dado las finanzas de Pemex, fue un mensaje muy fuerte, conocemos las consecuencias de perder grado de inversión”.

Sin embargo, dijo que platicó con los fondos de capital, con empresarios sobre el incremento de deuda de Pemex y la baja en la producción de petróleo, lo que pudo afectar el ánimo de los inversionistas.

No obstante, opinó que “es una obligación tener a Pemex como uno de los orgullos de México, no es opción”.

Además, aclaró que en este momento el Gobierno está corrigiendo los desbalances del pasado y una vez que se corrijan se verá el efecto multiplicador del gasto, “estamos ajustando para que no se nos pase la mano”.

“La inversión tiene que reactivarse, no dije un dato, el crecimiento del primer trimestre fue de 1.2% con respecto al trimestre del año anterior, hay un factor que nos está afectando cinco puntos, la caída muy fuerte en minería, que es petróleo, de 10 u 11 por ciento”, señaló.

Reiteró que esa inercia se heredó del pasado, por tanto si se desconcentra este dato el crecimiento hubiera sido del 1.7 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB).

“Estamos limpiando la casa, pero vamos a recuperar el crecimiento”, aseguró.